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Car le mystère de l'iniquité agit déjà; il faut seulement que celui qui le
retient encore ait disparu. Et alors paraîtra l'impie, que le Seigneur Jésus
détruira par le souffle de sa bouche, et qu'il anéantira par l'éclat de son
avènement. L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan,
avec toutes sortes de miracles,  de signes et de prodiges mensongers, et
avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils
n'ont  pas  reçu  l'amour de  la  vérité  pour  être  sauvés.  Aussi  Dieu leur
envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, afin
que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité,  mais qui ont pris plaisir  à
l'injustice, soient condamnés. (II Thessaloniciens 2:7-12).

Ecoutons ce que le prophète de Dieu a dit. 
On lui demanda cete question: Je n´arrive pas à m´abandonner complètement à
Dieu; est-ce que j´ai un mauvais esprit? 

Vous ne pouvez pas vous abandonner à Jésus. Pourquoi? Qu’est-ce qu’il y a?
Si vous êtes une femme, ne devez-vous pas vous abandonner à votre mari, pour
être sa femme, abandonner tout ce que vous êtes? Une jeune fille, quand vous
vous  êtes  mariée,  vertueuse,  vous aviez  combattu  toute  votre  vie  pour  rester
vertueuse; mais un jour, vous avez trouvé un homme que vous aimiez. Vous vous
êtes donnée entièrement à lui. Les choses contre lesquelles vous aviez combattu
toute votre vie, en essayant de mener une vie pure, nette et vertueuse, maintenant
vous abandonnez tout ça à un seul homme.  Pas vrai?  Vous vous êtes  remise
entièrement entre ses mains; vous êtes à lui. Tout ce pour quoi vous aviez pris
position, la décence, la moralité et toutes ces choses-là, maintenant vous donnez
tout ça à un homme, parce que vous vous abandonnez à cet homme. Ne pouvez-
vous pas faire la même chose avec Jésus-Christ? Abandonnez-vous simplement
de  cette  façon-là,  tout  ce  que  je  suis,  tout  mon  esprit,  toutes  mes  pensées.
Certainement.

Je  ne  pense  pas  que vous soyez  possédée  d’un  mauvais  esprit;  je  pense
qu’un mauvais esprit vous oint de ce genre de pensée; il cherche à vous faire
croire que vous ne pouvez pas vous abandonner à Dieu. Alors que, Je vais
vous montrer quelque chose. Pourquoi est-ce que vous voulez vous abandonner à
Lui? C’est parce qu’il y a quelque chose là, qui vous appelle à vous abandonner.
C’est un très bon signe que vous devriez vous abandonner.

Maintenant, tout ce que vous avez à faire, frère ou sœur (c’est peut-être une
personne jeune, ou bien âgée, peu importe)…vous avez dit ’’Ils ne peuvent pas
arriver  à  s’abandonner   entièrement.  Remettez-vous  simplement  à  Lui.
“Seigneur, ma pensée, tout ce que je suis, je veux Te le donner.  Ma vie, je la
donne, pour qu’elle soit une vie de service. Prends-moi, Seigneur, et utilise-
moi, tel que je suis.” C’est si simple. [1]

Oint d’un faux esprit



Satan est encore ici. C'est pour ça que toutes ces choses arrivent. Il est encore
ici,  et toutes ses forces du mal sont encore ici. Remarquez, c'est pour ça que
maintenant, la terre est tellement souillée. C'est pour ça qu'il y a toute la saleté et
les choses ridicules qui se produisent; le sang qui coule, la guerre, la politique, le
péché, l'adultère,  toutes  sortes de souillures  qui se produisent;  c'est parce que
c'est Satan qui gouverne cette terre (Matt.4 : 8-10) et cette atmosphère (Eph.
6 :12). 

Les cieux comme la terre sont maintenant contaminés par des démons
qui  peuvent  nous  accuser  devant  Dieu (Apo.12 :10).  Jésus  est  Là  pour
intercéder pour nous  (Héb. 4 : 14-16).  Oui. Voyez? Alors que les accusateurs
n'arrêtent pas de montrer du doigt, “ ils ont fait ceci, ils ont fait ceci, ils ont fait
ceci ”, mais le Sang couvre toujours. Il est venu racheter cet Élu qu'Il avait vu
d'avance. C'est pour ça que c'est tellement souillé aujourd'hui. [2]

Donc,  ces  mauvais  esprits  trompent  les  gens (II  Cor.  4:3-4). Et  ces
esprits,  souvent,  sont  très  religieux.  Maintenant,  vous  dites  :  “Religieux,
vraiment?” Oui monsieur! Ils enseignent même les Écritures, la Bible. C’est sûr. 

Maintenant  remarquez.  Jésus  s’est  approché  d’un  groupe  d’hommes,
c’étaient de saints sacrificateurs; ils observaient les lois à la lettre; et ils étaient
très, très religieux. Et Jésus Jean les a appelés, il a dit : “Race de vipères (ça, ce
sont des  serpents),  qui vous a appris à fuir la colère à venir?”  (Matt.  23 :23)
Quand Jésus les a vus, Il a dit : “Vous  avez pour père le diable.”  (Jean 8 : 38-
44) C’était Dieu qui disait ça. Religieux au possible.

Souvenez-vous, quand, le diable reprend son homme, mais jamais son
esprit. Dieu reprend Son homme, mais jamais Son Esprit. Voyez? Le Saint-
Esprit vient dans votre vie et sanctifie votre esprit, Il vit à travers vous, et
vous donne la  puissance,  pour que vous meniez  la  vie. Mais,  quand votre
esprit s’en va, votre esprit est gardé auprès de Dieu; mais le Saint- Esprit qui
était  sur vous revient sur quelqu’un d’autre,  puis sur quelqu’un d’autre,
puis sur quelqu’un… [3]

On peut voir, les gens aujourd'hui. Il y a deux esprits. Et l'un d'eux, c'est le
Saint-Esprit;  l'autre,  c'est  un  esprit  malsain.  Et  c'est  par  ça  qu'on  est
gouverné. Et ils sont tous les deux religieux. Eh oui, c'est ça qui est étonnant,
ils sont tous les deux religieux. Comme Jacob et Ésaü, tous les deux religieux;
comme Caïn et Abel, tous les deux religieux; comme Judas et Jésus,  tous les
deux  religieux.  Et  on  le  voit  aujourd'hui,  religieux  des  deux  côtés.  Vous
voyez, c'est le même esprit. Les  gens meurent, mais l'esprit ne meurt pas, il
continue. Tous les deux religieux.

Il y a un côté qui possède le Saint-Esprit, ceux-là vivent la vie qu'ils doivent
vivre, et ils marchent dans la piété et l'honnêteté. Ils ne vous rouleraient pas d'un
centime,  et  ils  font  tout  aussi  honnêtement  qu'ils  peuvent,  pour  vous  aider.
Aussi gentils qu'on peut l'être.
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Et les autres, on voit, c'est tout à fait l'inverse. Et pourtant, tous les deux ont
des  esprits  religieux,  les  deux;  l'un,  le  Saint-Esprit,  et  l'autre,  un  esprit
malsain. Et, si vous remarquez, même s'ils se disent religieux, ils vont se moquer
de vous, ils vont vous traiter d'exalté; ils font tout ce qu'ils peuvent. [4]

Le même esprit vit parmi les gens. C’est vrai. Dieu  a pris Elie mais l’Esprit
est venu sur Elysée. Dieu a pris Elysée ; l’Esprit est venu sur Jean Baptiste. Les
ne meurent pas. Et Il a pris Son Fils, Jésus, et le Saint-Esprit est venu sur l’Eglise
(Jean 14 :16-19,26). Amen.

Ces  esprits  critiques  de  ces  sacrificateurs  incrédules  vivent  encore
aujourd’hui parmi les gens : les esprits religieux, critiques et moqueurs. 

Mais comme Jésus était en ces jours-là, Il est pareil aujourd’hui, le même
hier, aujourd’hui et pour toujours. Il s’occupe des affaires de Son Père. L’Eglise
du Dieu Vivant prévaudra. Elle avancera. [5]

Mainten4 ant, souvenez-vous si Jésus est ressuscité d’entre les morts, Il est
vivant.  Et Il œuvre par Son Eglise.  Et Il  placé certains dans l’église comme
quoi ? En premier les missionnaires ou les apôtres, (tous deux, ‘’un envoyé’’),
deuxièmement les prophètes, les docteurs, les évangélistes, et les pasteurs. (Eph.
4 :11-1; I Cor 12 : 28-31).

Ensuite, il y a neuf dons de l’esprit qui opèrent dans le corps (I Cor.12).
Maintenant,  l’un  d’entre  eux est  la  connaissance,  le  don  d’interprétation,   et
toutes ces choses, le don de prophétie. 

Bon,  il  y a une grande différence entre  le  don de la  prophétie  et  un
prophète. Un don de prophétie  va d’une personne à l’autre.  Et avant que
l’église ne la reçoive et ça doit être jugé par  trois juges spirituels.  Et si ça ne
s’accompli pas, alors c’est faux. Vous avez le mauvais esprit au milieu de vous. 

Pareil au parler en langues et les interprétations…C’est là où vous les gens
de la Pentecôte avez laissé tomber. Je ne juge pas, mais c’est la Parole. C’est
vrai.  Vous  avez  chamboulez  là-dessus.  Vous  ferriez  mieux  veiller  de  façon
absolue  que ces choses soient faites décemment, en ordre et lorsque le message
sort, écoutez-le. [6]

Aujourd’hui, beaucoup de personnes prennent pour acquis que tous ceux qui
disent avoir reçu le Saint-Esprit parce qu’ils ont parlé en langues ont un parler en
langues  Spirituel  authentique.  Mais  ce  n’est  pas  vrai,  car  beaucoup  de  gens
parlent  une  langue  connue,  mais  sous  l’influence  d’un  mauvais  esprit.
Maintenant, disons que nous soyons dans une réunion et que tout le monde parle
en langues. Comment pouvez-vous savoir quel parler en langues est de l’Esprit et
lequel est du diable? J’ai été parmi des païens où les sorciers buvaient du sang
dans un crâne, parlaient en langues, interprétaient et prophétisaient. Ils peuvent
même écrire en langues. 

Or, si le parler en langues est le signe qu’on a reçu le Saint-Esprit, alors il
faudrait que tous les parlers en langues soient de Dieu. Mais des tenants du parler
en langues comme signe initial ont admis qu’il y a des vrais et des faux parlers
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en langues, car Dieu a le vrai et Satan a le faux. Ma question est donc: “Qui
sait lequel est le vrai? Qui comprend la langue pour savoir ce qui a été dit? Qui a
le don de discernement pour le savoir?” Avec les réponses à ces questions, nous
pourrons  fonder  quelque  chose,  mais  avant  de  les  avoir,  nous  devons  nous
demander d’où provient le  parler  en langues.  Maintenant même,  vous pouvez
voir  que  pour  soutenir  que  le  parler  en  langues  est  le  signe  initial  sans
comprendre ce qui a été dit, (I Cor. 14 : 1-33) on est obligé d’admettre que tous
les parlers en langues sont de Dieu. Ceci nous amènerait donc à croire que le
diable  ne peut  pas  parler  en langues.  Il  n’en est  pas  ainsi;  non,  pas  du tout.
N’importe quel véritable missionnaire des champs de mission à l’étranger ne sait
que trop bien que les démons parlent en d’autres langues, comme moi aussi je le
sais par expérience. [7]

Il y en a beaucoup qui s'imaginent que, parce qu'ils parlent en langues,
ils  ont  le  Saint-Esprit.  Pas  forcément.  Bien  que  le  Saint-Esprit  parle  en
langues, c'est sûr. Mais tant que ce vrai Saint-Esprit authentique n'est pas là
à l'intérieur pour s'aligner sur chaque Parole! Si ce Saint-Esprit en vous, qui
vous fait parler en langues, regarde là, et qu'il n'est pas d'accord avec le reste de
la Parole, alors ce n'est pas le bon esprit. Voyez?

Ça doit venir de l'intérieur, qui est la Parole depuis le commencement. “ Au
commencement de la création de Dieu ”, quand Dieu a commencé à créer, à vous
amener  à  l'existence,  vous  voyez.  Là-bas,  vous  avez  commencé  en  tant  que
semence, et vous en êtes arrivés là où vous êtes maintenant. Et alors, vous étiez
tous  en  Christ.  Et  puis,  quand  Christ  est  mort,  I1  est  mort  pour  vous
racheter tous. Et vous êtes une partie de cette Parole-là! Alors comment... La
Bible, tout entière! “ Précepte sur précepte, règle sur règle, un peu ici, un peu là.
” (Esaïe 28. 10-13) “ Il ne disparaîtra pas un seul iota ou un seul trait de lettre.
”  (Matt. 5 :18)  Comment donc pourriez-vous, vous qui êtes une partie de cette
Parole,  ne  pas  être  d'accord  avec le  reste  de  la  Parole,  ou  avec  une portion
quelconque de la Parole? [8]

Il y a une sagesse de Dieu. La sagesse de Dieu c’est rester avec la Parole,
mais Satan dans sa sagesse essayé d’entortiller la Parole ; donc, c’est de cette
sagesse dont je parle. 

Il y a une quantité de foi qui va avec Satan. Avant d’accepter Satan vous
devez croire Satan. Ainsi, il y a une foi pervertie pour une chose pervertie. Et
tout ce qui essayera d’entortiller la Parole de Dieu, La faire dire quelque chose
d’autre  de ce qu’Elle  dit,  est  un faux esprit,  qui donne la  sagesse  contre  la
Parole de Dieu. Donc nous nous référons à cela comme sagesse et non la foi de
Satan. 

Beaucoup d’entre ces gens, qui le croient sont sincères et croient simplement
avec toute leur foi qu’ils ont  raison. Voyez ? Vous devez examiner la chose de
deux côtés. La seule façon d’été certain c’est de revenir à la Parole originaire.
Voila sur quoi tout est fondé, la Parole.
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Donc, nous découvrons que ces deux sources sont : l’une est la sagesse et
l’autre est la foi. Et elles sont l’une contre l’autre depuis la création dans le jardin
d’Eden. 

Bon, il y a des enfants de deux côtés. Maintenant, de quelle sagesse parlons-
nous ? Quelque chose qui n’acceptera pas que la Parole de Dieu est la Vérité.
C’est  quelque  chose qui  détourne  de  la  Vérité,  s’exprimant  comme une plus
grande connaissance, plus de sagesse. Et si une telle sagesse vient de Satan, ses
enfants vivent par cette sagesse. Et si la foi de Dieu vient par Dieu (et Dieu est la
Parole), les enfants de Dieu vivent de la foi. La Bible dit-elle que le juste vivra
par la sagesse ? Non, par la foi ! ‘’ Le juste vivra par la foi ‘’ pas ce qu’il peut
apprendre mais ce qu’il peut croire. (Rom. 1:17).Très bien. [9]

 Question posée à frère Branham : Est-ce que Satan peut utiliser le don des
langues ou de prophétie chez une personne qui a le Saint- Esprit?

C’est une bonne question, ça, n’est-ce pas? Oui monsieur! Il faut surveiller
ça de très, très près. Dans I Corinthiens 14.29,   nous voyons que tout don
dans l’église doit d’abord être jugé. Voyez? Il faut faire attention,  parce que
des mauvais esprits s’y glissent. En effet, souvenez-vous, la pluie tombe sur
les justes et sur les injustes (Matt. 5 :44-45). La même pluie qui a été envoyée
pour faire mûrir le blé fait aussi mûrir l’ivraie, la même eau. Combien savent ça?
Voilà, ça devrait vous éclairer sur la semence du serpent, là, comment il est venu,
ce fils.  J’essaie de trouver cette question ici,  pour y répondre avant que mon
temps soit écoulé, mais je n’y arrive pas; donc, ce qu’il en était de ce fils, au
sujet de la semence du serpent. (I Jean 3 :11-12) Voyez?

Dieu a une loi. Et, sur cela,  concernant cette loi de l´Esprit de vie, vous
devez faire attention, parce que Satan se glisse dedans. (Ro. 8 :1-2)

Et Paul, quand quelque chose était révélé à quelqu’un, il fallait que ce soit 
jugé par au moins deux ou trois juges, avant que ça puisse être dit devant l’église 
(I Cor. 14 : 26-33). [10] 

(C’est possible) Quand un de ces esprits vient sur vous, ça y est. Voyez-
vous? Il vous fera le croire absolument. Peu importe, personne ne peut vous
dire le contraire.  Voyez-vous? Peu importe que la Parole le dise,  vous ne le
croyez tout de même pas. Continuez simplement si vous voulez être ainsi, allez-
y,  et moi j’irai mon propre chemin. Voyez-vous? Cela montre que vous êtes
oint du mauvais esprit. [11]

Il y a beaucoup gens aujourd’hui  qui ouvrent leurs cœurs à la mauvaise
chose.  Vous avez un esprit,  très  bien,  mais  souvent il  contredit  la  Parole,  en
disant,  ‘’ Les jours des miracles sont passés.  Pareilles choses n’existent pas.’’
Souvenez-vous,  c’est  un  démon déguisé  sous  la  forme  du  Christianisme.
Puisse Dieu nous aider lorsque nous en parlerons après un moment ; que vous le
voyiez, c’est mauvais esprit déguisé sous la forme du christianisme. Mais ce
n’est  pas l’Esprit  de  Christ,  parce que l’Esprit  de  Christ  vient  à  Parole
chaque fois. Il ne peut pas renier Sa propre Parole. [12]

5



Vous pourriez dire ’’ Bien, frère Branham, j’ai le Saint-Esprit. J’ai parlé en
langues.’’ Je le crois aussi. Mais si la vie ne suit pas cette expérience, alors il y
avait quelque chose de faux.  Voyez ?  Vous avez  la fausse chose.  Voyez ?
Mais si vous avez le vrai Saint-Esprit et vous avez parlé en langues, alors la vie
suit  cela.  Et alors,  si  vous  prétendez  avoir  reçu  le  Saint-Esprit  et  avoir  une
expérience, et que votre vie ne s’accorde pas avec la Parole de Dieu, alors vous
avez un  faux esprit, parce que vous ne pouvez pas cueillir des raisins sur des
chardons. Vous le savez. Voyez ? Et vous les connaitrez par leurs fruits.  (Matt.
7:15-20). [13]

C’est ce qui fait que la Colombe s’envole. Que quelqu’un commence un petit
quelque chose dans l’église et tout de suite quelqu’un dira: « Oh, vraiment? Oh!
… vous ne voulez pas dire que… » À ce moment, le Saint-Esprit s’envole. Il ne
peut tout simplement pas supporter cette sorte d’esprit. Dès que la nature de
l’Agneau vous quitte, alors le Saint-Esprit s’en va. Certainement. Et c’est ce
qui se passe aujourd’hui. C’est la raison pour laquelle les gens sont dans une telle
condition.  C’est parce qu’ils  laissent le faux esprit entrer dans leur cœur,
dans leur vie. 

La Bible  dit  que  c’est  la  raison  pour  laquelle  il  y  a  tant  de  malades  et
d’affligés parmi nous.  C’est à cause de pareilles choses (I Cor.11 : 29-32). Nous
devons être doux. Nous devons être paisibles. Nous devons être un agneau
afin que la Colombe puisse demeurer avec nous. [14]
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